

séance. Mgr Fréppel a prononcé un remarquable discours où il a dit : " Demander à l'Etat la réduction des heures de travail, la fixation d'un minimum de salaire, la proportion à établir entre le profit et le salaire, tout cela c'est une théorie funeste. " Nous recommandons la lecture de ce travail à tous ceux qui suivent la question sociale.

Le R. P. Dorgère a été fait chevalier de la légion d'honneur. Le décret fait mention de "services exceptionnels." Cette fois, dit une revue ecclésiastique, la mention est une vérité.

Le 2e Congrès catholique de Saragosse, tenu sous la présidence du cardinal Benavides, a déclaré dans son message à la régente que la question romaine est internationale et qu'il faut travailler au rétablissement du pouvoir temporel. De plus, il a protesté contre la liberté des cultes, demandé l'enseignement religieux, l'interdiction des écoles non catholiques et une foule d'autres bonnes choses. C'est pour le coup que ces bons Espagnols vont être pris pour des revenants par un grand nombre.

Le bazar de l'Asile Ste Brigitte, de Québec, a rapporté un bénéfice net de \$3,500.

Lors de sa visite à Québec, le Comte de Paris a fait don de \$200 pour les institutions de charité.

S. S. Léon XIII a décidé d'accorder à chacun des zouaves canadiens une médaille *Bene merenti*.

Le T. R. Dom Benoît, de Saint-Claude, qui a visité le Canada en Août dernier, a été choisi pour venir fonder à Manitoba une maison de son Ordre. Il quittera la France au milieu de mars, avec les PP. Dom Agnès et Don Placido, et un certain nombre de colons. L'endroit choisi pour le nouvel établissement est la paroisse de Notre-Dame de Lourdes, près de Saint-Léon et de S. Alphonse. Nous croyons que cette fondation aura des avantages incalculables pour le Manitoba.

Le vicaire-général de l'Archidiocèse de Toronto, M. l'abbé Vincent, est décédé le 2 du mois courant, à un âge assez avancé.

Le *Figaro* de Paris est accusé d'avoir reçu 6,000 piastres pour avoir patronné l'emprunt italien.